



学校だより

相見小学校だより

令和3年1月15日(金)

宝達志水町立相見小学校
校長 北 智香子

めざす児童像：自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

新しい年の初めに ～ 3学期は0学期 ～



新年あけましておめでとうございます。令和3年、2021年、新しい年が始まりました。昨年中には、新型コロナウイルス禍の中にあっても、保護者の皆様、地域の方々には、本校の学校運営にたくさんのご協力をいただき誠にありがとうございました。今年も保護者・地域の皆様から「信頼される学校」「おらが学校」をめざして、教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。よろしくお願いいたします。

さて、14日間の冬休み、3連休、大雪による臨時休校2日間を経て、13日(水)からようやく3学期が始まりました。一昨日の始業式の朝には、子ども達が元気に登校してきました。大きな事故や怪我もなく、みんな揃って新学期を迎えることができ喜んでおります。ありがとうございました。

さて、「3学期は0学期」と言われます。今年度のまとめ期間であるとともに来年度の新しい学年の準備期間でもあるからです。「1年生の3学期は2年生の0学期」「6年生の3学期は中学校1年生の0学期」となります。授業数を数えたら、49日です。(6年生は43日)学年の総まとめをしていくと同時に、進級するための心構えをつくっていく大切な3学期と言えます。一人一人の子ども達が、自信を持って4月を迎えられるように子ども達には、一日一日を大切に充実した3学期を送ってほしいと思います。私たち教職員も力を合わせて子ども達を指導していきたいと思ひます。今年もご支援・ご協力をお願いします。

書き初め競書会 1/13(水)

13日、1限目の始業式のあと、各教室で、書き初め競書会が行われました。1・2年生は鉛筆を持って、3～6年は筆を持って書きました。静かな空間で落ち着いて書きました。みんな、2学期末に練習した時よりもずいぶん上達したようです。宿題の書き初め練習がんばりましたね。

書き初めで書いたものは、左義長の火に入れて燃やします。この時、火の勢いで書き初めの書いた紙が高く舞い上がるほど字が上手になると言われています。しかし、今年は、急遽、書き初め展示会の期日を変更したため、左義長では燃やさずに22日の授業参観まで教室前廊下に掲示することとしました。入選者は、次の子ども達です。



● 小学校最後の書き初め 6年生 ●

入選おめでとう！

1年	2年	3年	4年	5年	6年
鉛筆で	鉛筆で	友だち	明るい心	新しい風	将来の夢
松田 董子	倉下 陽向	栗原 紗希	稲田 至恩	秋田 美優	神谷 天士
表 司沙	松田 莉空	廣田 裕己	松田 蒼空	北濱 初姫	佐古 七海
長谷川 澪璃	村山 莉朱	川端 萌花	栗原 歩夢	中村 優生	松田 咲妃
山崎なのか	長藤 煌世	山本 優花	南 綾乃	南 春花	米田乃々佳
		湯上 一真	酒本 叶葉		南谷優里愛
					橋上 愛梨

あいさつチャンピオンの表彰（2学期）

2学期の終業式に、「あいさつチャンピオン」の表彰式を行いました。各学年の代表者に代表委員会から賞状が渡されました。「おはようございます。」の朝の先あいさつは、勿論のこと、「こんにちは。」や会釈も明るくできる子供達です。代表委員のみならず、教職員からの推薦もありました。日頃よりみんなのお手本となる子ども達です。おそらく、家でも自然にあいさつをしているからこそそのチャンピオンだと思います。紹介します。3学期にも、チャンピオン認定はあるようです。

【あいさつチャンピオン】

～すてきな相見っ子たちです～

6年：田中 佑樹 辺井ひなた 松田 咲妃

5年：秋田 美優 武内 琉誠 前多 湊来

4年：松坂 丞士 村山 虎羽

3年：定免 紘澄 松井 心 山本 叶翔

2年：寺分 朝香 濱田 結菜

1年：下代 紗恵 長谷川澗璃 笹山 怜蒔



● ほく達・わたし達 あいさつチャンピオン ●

子ども達への返信年賀状

冬休みの間に地域の方々から学校へ年賀状がぞくぞく届いています。HPでも紹介しましたが、12月に地域のお世話になった方々に出したあとの返信年賀状です。

子ども達が仕事を分担して宛名を書いたり、絵を描いたり何名かで合作して作成したことを思い出します。ありがたいことに、子ども一人一人の名前がきちんと書かれています。今年は丑年ということで、かわいいウシのイラストがちゃんと入っていて、思わず見入っています。

心温まる地域との交流です。ありがとうございます。

左義長 1/14（木）

大雪の運動場で、日本古来の伝統行事、左義長を実施しました。6年生の松田咲妃さん、5年生の近岡宗一郎さん、4年生の酒本葉葉さん、3年生の中村玲月さん、2年生の水内愛実さん、1年生の松田董子さんが全校の前で大きな声で今年の抱負を述べてくれました。その後、6年生代表4人が点火しました。

勢いよく燃える左義長の様子を見ながら、子ども達は火の神様をお願いをしていました。字がうまくなりますように…病気が災難が降りかかってきませんように…と。

地域にお住いの亀田武夫さん、西PTA会長さん、近岡PTA副会長さんをはじめPTA役員のお母さん方には、朝早くから雪の運動場で、準備をして頂きました。お陰様で、左義長は大成功でした。ありがとうございました。

【お願い】 これからも、コロナ対応は続きます。マスク、手洗いはもちろん

①大人数や長時間におよぶ飲食を避ける ②室内の換気 ③身体的距離の確保
家族で気をつけましょう。濃厚接触者となった場合、最低14日間の自宅待機となります。



● 年賀状のお返事 ありがとう ●



● 今年の左義長は雪の中 ●